



À 87 ans, ce châtelain des Deux-Sèvres, indéfectible amoureux des plantes, n'est plus 🗝

François-Xavier Bastard de Crisnay, propriétaire du domaine de Péré et fondateur de la Fête des plantes initié en 1996, est décédé le 19 février 2025.

📰 Courrier de l'Ouest ⌚ 11h51

À 87 ans, ce châtelain des Deux-Sèvres, indéfectible amoureux des plantes, n'est plus

François-Xavier Bastard de Crisnay, propriétaire du domaine de Péré et fondateur de la Fête des plantes initié en 1996, est décédé le 19 février 2025.

📰 Courrier de l'Ouest
LE COURRIER DE L'OUEST
Publié le 21/02/2025 à 11h51



« Quand je me retourne, je me dis que j'ai eu une chance inouïe de vivre ici », confiait en juillet 2022 François-Xavier Bastard de Crisnay. | ARCHIVES CO - MARIE DELAGE

François-Xavier Bastard de Crisnay a rendu son dernier souffle mercredi 19 février 2025 à l'âge de 87 ans. Son visage et son nom resteront à jamais associés à la Fête des plantes qui, chaque année depuis 1996, attire des milliers de visiteurs à l'automne et à la toute fin du printemps dans le bucolique domaine de Péré, à Prissé-la-Charrière. Dix générations portant ce nom se sont succédé sur ses terres du sud Deux-Sèvres depuis 1712. « Quand je me retourne, je me... »

